



Nach einem Ausflug in den Brühler Vergnügungspark, zu dem der Rotary-Club Kinder und Jugendliche aus Tschernobyl eingeladen hatte, bummelte die Gruppe durch die Kölner Altstadt.

BILDER: PRIVAT

Tschernobyl war vergessen

Wie bereits seit mehreren Jahren unternahm der **Rotary-Club Leverkusen-Opladen** in der vergangenen Woche mit 25 Kindern und Jugendlichen aus Tschernobyl wieder einen Tagesausflug ins Phantasialand. Bei dieser Aktion wurden die Rotarier tatkräftig unterstützt: Die **Wupsi** stellte den Bus zur Verfügung, die **Bäckerei Willeke** stiftete belegte Brötchen, und das **Phantasialand** verzichtete auf die Eintrittsgelder. Abendessen gab es in „Peters Brauhaus“ in der Kölner Altstadt. Die Tagesverpflegung brachten die sieben Begleiter aus dem Rotary-Club mit. (sf)

**Leverkusener Anzeigen /
Kölner Stadt-Anzeiger**

1. April 2008